

Auch in der Pause beachten wir die Regeln
der sozialwirksame Schule!

Regeln

Ich befolge die Anweisungen der
Erwachsenen.

Ich störe andere Kinder nicht bei ihrem
Tun und gefährde durch mein Verhalten
keine anderen.

Ich verletze andere nicht mit Worten,
Gesten und Taten.

Ich spiele keine
Rangel- und Raufspiele.

Ich spiele Fangspiele nach den Regeln
und zerre nicht an Kleidungsstücken,
Armen und Beinen.

Ich klettere nicht auf Bäume, auf Zäune,
auf das Dach der Tiefgarage und auf die
Tischtennisplatte.

Ich grabe nicht im Sand
und ziehe nicht am Volleyballnetz.

Ich spiele nicht in der Nähe des
Tiefgaragenabgangs.

Ich spiele nicht mit
Ästen und Zweigen.

Ich werfe keine Steine, keinen Sand und
keine Schneebälle.

Auf dem roten Hartplatz sind keine Bälle
erlaubt.

Ich spiele nicht mit sonstigen
Gegenständen (z.B. Steinen,
Brotzeitboxen, Trinkflaschen) Fußball.

Ich spiele und laufe nicht auf den
Steintreppen beim roten Hartplatz. Diese
sind zum Essen, Trinken und Sitzen da.

Ich werfe keinen Müll, keine Steine und
andere Gegenstände über die Zäune der
angrenzenden Nachbarn.

Ich schütze die Natur, reiße keine
Pflanzen aus und knicke keine Zweige ab.

Ich bin nur auf dem Fußballplatz, wenn
mein „Fußballtag“ ist!

Ich laufe nicht über den Fußballplatz. So
gefährde ich mich nicht und störe auch
nicht die Fußball-spieler.

Ich halte mich nicht zwischen dem
Zaun und dem Netz auf dem Fußballplatz
auf.

Ich sage die Wahrheit.
Ich stehe zu meinem Handeln und gebe
meine Fehler zu.

Ich biete meine Hilfe an
und helfe Schwächeren.

Ich löse Konflikte friedlich und gehe zu
den Streitschlichtern.

Ich suche Hilfe
bei den Erwachsenen.

Ich stelle mich am Ende der Pause an und
bleibe bei meiner Klasse.

Ich gehe geordnet ins Schulgebäude und
ins Klassenzimmer und achte auf die
anderen.



So klappert es
doch sicher
besser!